

Dr. Frauke Petry, eine von drei gleichberechtigten Bundessprechern der AfD, gab sich im Redaktionsgespräch mit 'markt intern' betont kämpferisch



Frauke Petry: „Ich bin für die Abschaffung der IHK-Pflichtmitgliedschaft.“

→ auf dem ersten Programmparteitag nach der Bundestagswahl verabschiedet werden. Schwerpunkt wird dann auch ein spürbarer Abbau der Bürokratielasten sein. Die kennt Petry wiederum aus eigener Anschauung als Unternehmerin. Und sie weiß um die Nachteile der Pflichtmitgliedschaft in den IHKn. Dazu hat sie eine klare persönliche Meinung: „Ich bin für die Abschaffung der Pflichtmitgliedschaft. Jeder Unternehmer sollte selbst entscheiden, ob er Mitglied werden möchte oder nicht.“